



Diese Fahrrad-Demo von Bornheim nach Bonn ist Teil einer groß angelegten Sternfahrt im Bonn-Rhein-Sieg-Raum.

Hinweis: Die Anreise nach Bonn mit Bus und Bahn ist an diesem Tag per E-Ticket kostenfrei. Alle Infos & Ticketbestellung unter: www.parentsforfuture.de/de/Demo_Bonn_29-05-2022.

PROGRAMM:

12:00 Uhr Kundgebung mit Redebeiträgen
 Bürgermeister Christoph Becker
 BI "Nein zur Rheinspange - Ja zur Nulllösung"
 Fridays for Future Bornheim
 ADFC - Allgemeiner Deutscher Fahrrad Club

13:00 Uhr Start Fahrrad-Demo von Bornheim nach Bonn
 in Koop mit Critical Mass Alfter

14:00 Uhr Ankunft aller Stern-Demos im Hofgarten, Bonn
 mit Programm bis ca. 16:00 Uhr
 Anschließend gemeinsame Rückfahrt

Mach mit!

Keine neue Autobahn zwischen Köln & Bonn KEINE RHEINSPANGE!

VERKEHRSWENDE

JETZT!



FAHRRAD-DEMO von Bornheim nach Bonn

**29.05.2022 Eröffnungskundgebung
12 Uhr · Peter-Fryns-Platz, Bornheim**

Gemeinsamer Aufruf von:



www.parentsforfuture.de/bornheim



Bürgerinitiative Bornheim-Widdig
www.rheinspange-nein.de



www.bonn-rhein-sieg.adfc.de/ortgruppen#c21977



www.lsv-vorgebirge.de/projekte/rheinspange/



www.parentsforfuture.de/bornheim

AUFRUF ZUR DEMO

29.05.2022 • 12 UHR

NEIN zur Rheinspange!

» Für die Verkehrswende, gegen die neue Autobahn Rheinspange! «

Der Bau der neuen Autobahn Rheinspange 553 verschlingt in unserer fruchtbaren Region Ackerflächen, Naturschutz- & Landschaftsschutzgebiete, Versickerungsflächen und Erholungsgebiete in der Größenordnung von 60 Fußballfeldern. Klimaschutz, Artenschutz, Trinkwassergewinnung aber auch unsere Lebensqualität und die der nachfolgenden Generationen sind unwiederbringlich gefährdet. Je nach Trassenführung müssen 14 Wohnhäuser abgerissen werden.

Bei 9 von 12 Planungsvarianten entfällt die Autobahn-Anschlussstelle in Wesseling und wird auf das Bornheimer Stadtgebiet nach Widdig verschoben.

Die neue Autobahn erhöht den Straßenverkehr und steht einer wirksamen Verkehrswende entgegen. Laut Verkehrsuntersuchung werden durch den Bau der Rheinspange ca. 36.000 Fahrzeuge *) zusätzlich den Rhein queren. Die o.g. Verschiebung der Autobahn-Auf-/ Abfahrt wie auch der zusätzliche Verkehr wird die Knotenpunkte in Köln und Bonn weiter überlasten und u.a. den Bornheimer Kreis- und Landesstraßen eine erhebliche Verkehrszunahme bescheren.

*) <https://rheinspange.nrw.de/das-verkehrsmode/>

WIR FORDERN:

- » NICHT die Abschaffung des Autoverkehrs, sondern Schaffung sinnvoller Alternativen im Sinne der Verkehrswende.
- » Keine neue Autobahn Rheinspange 553 in der Köln-Bonner Region.
- » Erhalt unserer Grünflächen für den Landschaftsschutz, Naturschutz, den Ackerbau und die Naherholung.
- » Investitionen in die vorhandene Infrastruktur von Straßen und Brücken statt Autobahn-Neubau.
- » Optimierung der vorhandenen Autobahnen, der Knotenpunkte und der Baustellenabwicklung.
- » Verlagerung des Gütertransports von der Straße auf die Schiene.
- » Ausbau des ÖPNV und des Radwegenetzes.
- » Schaffung von P&R Plätzen mit Anbindung an das ÖPNV- und das Radwegenetz.
- » Fahrpreise, die die Nutzung des ÖPNV für alle ermöglichen und auch gegenüber dem Auto favorisieren.

**VERKEHRSWENDE
JETZT!**